

PT

000000000000 04-04-13 00:19 S. 001

Stellungnahme des (ehem. Ost-Berliner)
Pfarrers Johanniter Pfr. Knecht - zu
Finckensteins Stasi-

Rufmord

100 JAHRE

Christoffel
Blindenvlieses

www.chbm.de



Freie Presse
Klaus Wenzel
Friedrich-Franz-Str. 12
12103 Berlin

H. G. Knecht
Catharina Röhl
Carolin Röhl

Joh. Kusch

Plam i.R.

Tl 8155960

14165 Berlin

Charzil 24

d. 27.3.013

Ehbar

Ich bin jetzt evangelisch - Pfarrer der Lgt.
Kirche in Berlin Brandenburg. Von 1954 bis
1987 war ich Gemeindepfarrer in Ost-Berlin
Gesundow und Mitglied der Kreislaendr.
(Region Ost).

1978 wurde meine Frau - ich
Frau Kraus Wend hie. Dennis entschuldet
sich eine freundschaftliche Begegnung.
Sie bewohnt eins (in einer e vollen eigenen
Wohnung) - feste und beständige
Wohnumsther.

Sie begegnet mir als eine wahre -
gewissenshafte Zeitzeugin. Sie half
mir eines - sehr Jahre hin - mit filly

- S.H.

Sie besuchte Medizinstudenten für meine Frau
und brachte Ihnen - natürlich auf Kosten
Ihres - einen großen Blumenstrauß.

Für einen Wohnungsbesuch (auch Haus-
besuch!) in Barmbekstraße f. i. half mir
mit viel Geduld auch bei handwerklichen
Arbeiten. Besonders dankbar war er
aber für die Errichtung einer Längsdi-
rending in der Schreinerei für meine Frau
- durch Verrücktheit höchstens Stelle.
Ich bin sicher, dass Frau Blank beschreibt
eine unvergleichliche Brüderlichkeit und
herzlichkeit. Organe der IJK wurden
ihre Freiheit & Rechtlichkeit preis-
gegeben oder auch sie eingeschweigt
hat. Von Brüdern war es verboten,
den Frau Blank, aber ich habe
Länder für andere Menschen und
offiziell anderen und meine.

Gute Freunde

Grüne Kreuz

Pfarrv.i.R.

Td 8155960

Tel. - 8155960
(030) -

Herr Pfr. Knecht ist
auch Lehrer mit der Funktion
^{Stasi} Rüffendorf

14165 Berlin | 14165-Berlin

Claszahl 24. Claszile 24

d. 27. 3. 013

Erklärung

Ich bin - jetzt ~~emeritierter~~ Pfarrer der evang.
Kirche in Berlin - Brandenburg von 1954 bis
Kirche in Berlin Brandenburg. Von 1954 bis
1987 war ich Gemeindepfarrer in Ost-Berlin,
1987 war ich Gemeindepfarrer in Ost-Berlin
Zeitweise auch Mitglied der Kirchenleitung
Kirche und Mitglied der Kreisleitung
(Region Ost)
(Region Ost).

1978 lernten meine Frau + ich
1978 lernte meine Frau + ich
Frau Verena Wenz kennen. Daraus entwickelte
sich eine freundschaftliche Beziehung,
Sie besuchte uns in unserer "Volkseigenen"
Wohnung u. feierte auch bei u. mit uns
Weihnachten,
Weihnachten.

Sie begegnete uns als eine Wache und
gewissenhafte Zeitzeugin. Auch half
sie uns - über Jahre hin - vielfältig
zu uns - über Jahre hin - vielfältig

- S.H.

Sie besorgte Medikamente für meine Frau
Sie besorgte Medikamente für meine Frau
u. brachte diese - manchmal auf unbe-
queme und aufgezwungene Weise - zu uns.
Gestern in abregender Weise - zu uns.

Für unsere Wohnung besorgte (u. trans-
portierte !) sie Baumaterialien u. half uns
paratisch !! zu Baumaterialien f. half uns
mit viel Geschick auch bei handwerklichen
mit zil. Größlich auch bei handwerklichen
Arbeiten.
Besonders dankbar waren wir
ihre für die Ermöglichung einer Lungenbe-
handlung in der Schweiz für meine Frau (Davos !)
beding in der Schweiz für meine Frau
- durch Vermittlung kirchlicher Stellen.
- Dank Knecht, Knecht, Knecht

Ich bin sicher, dass Frau Wenzel bei
ihren Sicherheitsbehörden bei
ihren unvermeidlichen Berührungen mit
ihren einschlägigen Behörden und
staatlichen Organen der DDR niemals
sicherlich Organe der DDR niemals
ihre Freiheit u. Rechtlichkeit preis ge-
geben oder auch nur eingeschränkt
hät. Gern hätten wir es erlebt,
wenn Frau Wenzel klüger u. tätiger
sein Frau Leute, klüger u. tätiger
Einsatz für andere Menschen noch
Einsatz für andere Menschen noch
offiziell anerkannt worden wäre,
offiziell anerkannt worden wäre,

Günter Knecht
Günter Knecht

Die Rundfunkanstalt

1984

Bonn, den 9. November 1984

Frau
Verena D. H. Wenk
Friedrich-Franz-Straße 17
7000 Berlin 42

Verehrte, liebe Frau Wenk,

für Ihre neuartliche große Sendung möchte ich Ihnen von Herzen danken. Es tut mir leid, daß wir uns bei der "WalkOre" nicht getroffen haben. Helmut habe ich deswegen schon beiläufig Vorwürfe gemacht, denn auch meine Frau und ich sprechen ja in der Pause am liebsten mit vertrauten Menschen.

Das Schicksal des Pastorenhepares in Ostberlin haben Sie bewegend geschildert. Gern will ich versuchen, Gelegenheiten zu nutzen, um der kranken Frau zu helfen. Nützlich wäre es, genau zu wissen, um welche Medikamente es sich handelt.

Das sächsische Album ist für mich ein kostbarer Besitz für die zur Zeit mangelnde Gelegenheit, selbst wieder hinzufahren. Meine Frau und ich waren Anfang des Jahres ziemlich ausführlich in Dresden, aber gar nicht in Leipzig. Auch zur Einweihung auf das Bach-Händel-Schütz-Jubiläumsjahr ist Ihre Dokumentation eine schöne Vorbereitung. Die Bilder sind ebenso liebenvoll wie sachkundig entstanden und zusammengestellt. Haben Sie von Herzen Dank für diese immense und schöne Arbeit.

Mit den besten Grüßen und Wünschen

Der Richard Weißer

RICHARD WEISZICKER

U
Berlin, 20. Juli 1995

FRAU
Veraa Wenk
Friedrich-Franz-Straße 17
12103 Berlin-Tempelhof

Bettina
Schulsenatorin
- Frau Dr. Lautien.

Weiszicker nahm
mir wiederholt im
Schutz vor der
Schulsenatorin

Liebe Frau Wenk,

für Ihren Brief vom 15. Juli danke ich Ihnen sehr. Frau Lautien habe ich geschrieben, so wie Sie es angeregt haben. Ich kann mich natürlich in die Sache selbst, von der Sie berichten, nicht einschalten. Aber einen anderen Menschen, und sei es auch Frau Lautien, von Ihrer vollenkommenen Integrität und Unegennützigkeit zu überzeugen, das fällt mir leicht, und das habe ich gern getan.

Mit herzlichen Grüßen

Richard Weiszicker